

SENAMA Maule y Aiep inician cursos de alfabetización digital a personas mayores de talca

- Las personas mayores aprenderán a realizar trámites de manera virtual, usar su clave única, operar su correo electrónico y comunicarse a través de las distintas plataformas digitales, las inscripciones hasta el 12 de mayo en las oficinas de SENAMA Maule, son 70 cupos.

Profesores y estudiantes del instituto AIEP sede Talca, desarrollarán un taller presencial, para enseñarles a personas mayores el uso del teléfono, sus aplicaciones como también tomar una fotografía y enviarla por Whatsapp es una maniobra que a la mayoría de las personas les resulta simple de realizar, sin embargo, para personas mayores de 60 años o más, puede ser un problema desafiante y a veces hasta frustrante.

Por segundo año consecutivo en la alianza público privado que mantiene SENAMA Maule, con el Instituto AIEP sede Talca, se realizarán los talleres de alfabetización digital dirigido a personas mayores de la comuna de Talca.

Las jornadas se efectuarán en bloques de dos días cada uno, lo cual permiti-

rá llegar a más de 70 beneficiarios. De esta forma se busca que las personas mayores puedan manejar de mejor forma las aplicaciones, el uso del teléfono, tablet o computador.

El lanzamiento estuvo encabezado por la seremi de desarrollo social y familia, Sandra Lastra, el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas y el director de sede AIEP, Herman Jamett quienes fueron acompañados por personas mayores beneficiarias de estos talleres.

La seremi desarrollo social y familia, Sandra Lastra comentó "Este lanzamiento es muy importante. Estamos muy contentos de poder tener esta alianza público-privada entre AIEP y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, a través de SENAMA, que nos va a permitir realizar capaci-

taciones a personas mayores en el uso de las tecnologías. Esto fomentará la autonomía de ellos, especialmente en el uso de dispositivos móviles. Se va a entregar capacitación en el uso de WhatsApp, de videollamadas, entre otras capacitaciones muy relevantes. También se enseñará a usar las plataformas que hoy día tiene el Estado para la postulación de distintos beneficios. Además, se les ayudará a crear una clave única para tener acceso a herramientas tan relevantes hoy en día, como es el uso de las claves únicas".

Por su parte el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas destacó "Esta alianza público-privada, específicamente en AIEP ha permitido poder realizar distintos talleres como con la capacitación para postular al Fondo Nacional Adul-



to Mayor, que es un curso que parte hoy con 35 dirigentes de la comuna de Talca. Pero también nos han estado acompañando hace ya bastantes años en la capacitación a cuidadoras de personas mayores, que es una herramienta muy útil, porque hay muchas familias que cuidan a sus seres queridos, pero no tienen la herramienta de las técnicas de movilización y transferencia que se requieren".

Además, "queremos invitar a inscribirse en las oficinas de Senama, ubicada en Talca, en calle 1 Sur con 5 Oriente edificio Carlos Zaror, desde hoy ya se pueden inscribir hasta el 12 de mayo, para que luego, cuando llenemos los 70 cupos disponibles, destinar esta base de datos al Instituto AIEP, para que iniciemos los cursos en la sede AIEP Talca a partir ya del 15 de mayo" agregó el coordinador Ignacio Salas.